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《第１０５回》田迎西２町内子ども会（３）「星を見る会」

育成会会長 秋山 雅

令和６年１１月１０日(日)１８：

００〜２０：００ 田迎公民館にて

『星を見る会』が行われました。田

迎西校区公民館が主催で毎年開催し

ているイベントです。１・２・３町

内で、大人・子ども合わせて６０名

弱の方が参加されました。

昨年度に続き、熊本市県民天文台

の艶島さんに講師としてお越しいた

だきました。

本来であれば星や望遠鏡の扱いなどについての説明の後に、公民館前にある田迎２丁目公園にて、

実際に望遠鏡を使って星々を観察する予定でしたが、今回はあいにくの雨で観察ができませんでした

ので、艶島さんから最新の望遠鏡の性能や、今話題の「紫金山・アトラス彗星」、今の時期に観察で

きる惑星についてのお話をお聞きしました。今回、お話だけとなりましたが「観察できなかったから

…」と艶島さんのご厚意で、お話の中にもあった最新の望遠鏡で実際に撮影されたアトラス彗星の写

真を配っていただきました。配っていただいた写真を手に、子ども達も興味津々でとても喜んでいる

様子でした。

お話の途中では、『彗星ってどのくらいの大きさなの？いつできたの？』『なんで土星の周りにだ

け輪っかがあるの？何でできてるの？』など、子ども達からも様々な質問が飛び、大人も一緒に勉強

できるような貴重なお話をお聞きすることができた会になりました。
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〈 昨年度の様子 ：天気が良くて 望遠鏡で星を見ることが出来ました。 〉

《事務局から》 事務局長 白石 和典

① 早速の活動報告有り難うございました。みんなが興味がある素晴らしい企画でしたのに雨で残念

でしたね。慌ただしい日常生活の中で、しかも町の灯りを避けてわざわざ暗いところに行かなけれ

ばならず、ゆっくりと空を見上げて星を見る事も少なくなった昨今ではないでしょうか。そんな中

で今回は晴れていればアトラス彗星も観察できる時機を得た素晴らしい企画でした。

② 今回は雨だったとはいえ、講師の先生のご配慮により、意義深い会になったと思います。最新の

望遠鏡についての説明やアトラス彗星、惑星等についての話し、写真などで子どもたちは一段と星

について関心が髙まったことでしょう。会の中で、子どもたちが色々質問したことでもそのことが

分かります。

③ この会は、子どもだけでなく、保護者も参加しているので、あとで家庭でも共通の話題になった

ことだと思います。役員の皆様の企画・運営お疲れ様でした。

④ 田迎西２町内子ども会の益々のご活躍と子どもたちの健やかな成長を祈念いたします。


